

para mahasiswa, sebagai upaya ikut melestarikan nilai-nilai budaya bangsa.

Dengan Berbusana Nasional kita telah membawa citra wanita Indonesia yang bukan menonjolkan kemewahan melainkan kesederhanaan yang indah. Disamping itu Busana Nasional Indonesia merupakan salah satu kebanggaan dan warisan budaya bangsa yang mempunyai nilai-nilai tradisional, maka wajib kita pelihara dan kita lindungi serta kita tingkatkan terus agar tidak punah oleh arus globalisasi dan gelombang kehidupan zaman yang serba modern ini.

PEMBAHASAN

Pengertian Nasional, mengandung makna yang sangat luas dan baku dari suatu negara, tetapi harus memiliki gambaran dari suatu perwujudan yang tunggal dalam penampilannya. Sedangkan pengertian Busana Nasional bagi masyarakat umum pada hakikatnya adalah Busana Daerah, karena Indonesia terdiri dari berbagai suku dan daerah yang banyak ragam dan corak dari daerah masing-masing dengan segala kekhususannya, sehingga akan timbul kesulitan apabila pakaian salah satu daerah ditetapkan menjadi Busana Nasional. Kita patut membanggakan busana-busana yang telah diciptakan nenek moyang kita di seluruh kepulauan Indonesia, sehingga tidak perlu meniru atau mencari identitas bangsa lain. Kebudayaan yang begitu luhur sudah seharusnya kita pertahankan dan kita kembangkan, sehingga tidak perlu ragu-ragu dalam memakai Busana Nasional yang mencerminkan kecantikan dan keanggunan wanita Indonesia.

Busana Nasional yang dimaksud adalah busana resmi yang terikat pada peraturan-peraturan protokoler, yang dikenakan pada peristiwa-peristiwa resmi tertentu bagi seluruh lapisan masyarakat. Oleh sebab itu Busana Nasional harus mencerminkan kepribadian bangsa dan negara karena keberadaannya yang harus dimiliki oleh seluruh bangsa Indonesia. Timbul pertanyaan, mengapa dipilih kain dan kebaya sebagai Busana Nasional ?

Melalui permusyawaratan bersama dari seluruh wakil daerah-daerah di Indonesia pada forum Lokakarya Pemantapan Busana Daerah Indonesia yang kedua di Jakarta menyimpulkan bahwa :

1. Busana Nasional tidak boleh mencerminkan kedaerahan.